



Finger weg von der Lohnfortzahlung

Wir lehnen den Vorschlag des Allianzchefs am ersten Krankheitstag keinen Lohn mehr zu zahlen, kategorisch ab!

Er stellt damit alle Beschäftigten unter den Generalverdacht, angeblich zu oft "Krank oder blau zu machen". Damit und mit der Wiedereinführung des sog. Karenstages, wird nicht nur den Beschäftigten geschadet, sondern auch der Wirtschaft!

Niemand ist freiwillig krank! Und Niemandem ist geholfen wenn sich Kolleg*innen untereinander anstecken statt sich zu erholen. Das führt nur zu zusätzlichem Druck, Arbeitsverdichtung und einer Verschärfung der oft eh schon hohen Krankheitsraten.

Statt Beschäftigte unnötig zu verunsichern und einen solchen Diskurs zu befeuern, sollten Arbeitgeber, Politik und alle weiteren relevante Akteure sich für bessere Arbeitsbedingungen, Gesundheitsförderprogramme und Prävention einsetzen.

ER GEHÖRT
INS BETT & NICHT IN
DEN BETRIEB

FÜR FRAGEN UND WEITERE INFORMATIONEN STEHT DIE IG METALL AUGSBURG GERNE ZUR VERFÜGUNG

Am Katzenstadel 34, 86152 Augsburg

Tel.: 0821/72089-0, E-Mail: augsburg@igmetall.de. Internet: <https://augsburg.igmetall.de>, V.i.S.d.P.: Roberto Armellini